

Bericht zur Hauptversammlung PV/SEV Basel vom 15. März 2023

Nach der Begrüssung von 78 Mitgliedern durch Walter Merz übergab dieser unserem Referenten Andreas Bläsi von der Kantonspolizei Basel-Stadt das Wort.

Er hielt einen interessanten Vortrag über die steigende Zahl von Telefonbetrügerinnen und ihren Maschen. Er gab uns hilfreiche Informationen über die diversen Vorgehensweisen dieser dreisten Betrüger. Herr Bläsi zeigte uns auch auf, wie wir uns selber schützen können. Eine Info fand ich besonders wichtig:

Übergebt NIE einer fremden Person Bargeld oder Schmuck.

Zusätzliche Informationen dazu findet ihr auf unserer Homepage www.sev-pv.ch/de/sektionen/basel.

Anschliessend wurden die Traktanden der Hauptversammlung bearbeitet. Der Tätigkeitsbericht des Präsidenten wurde mit grossem Applaus verdankt. Die Kasse wurde nach dem Bericht der GPK einstimmig gutgeheissen. Die Erhöhung des Sektionsbeitrages um 60 Rappen wurde mit grossem Mehr angenommen. Diese Erhöhung erlaubt dem Kassier uns eine fast ausgeglichene Kasse zu präsentieren. Bei den Mutationen müssen auch wir einen Rückgang der Mitglieder hinnehmen. Sei es durch Verstorbene oder, beinahe keine Übertritte durch aktive Mitglieder. Den anwesenden Jubilaren wurde die Urkunde persönlich übergeben. Die abwesenden erhalten diese durch Besuche eines Vorstandmitgliedes oder per Post. Mit dem Hinweis an die kommenden Anlässe wie KKK, Fahrt ins Blaue und dem neuen Datum der Herbstversammlung am Mittwoch 25. Oktober 2023 beschloss der Präsident die Versammlung. Im Anschluss an diese wurde noch ein Apéro ausgetrenkt. (PJ)